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ঢ়ͱ՝ݱͷۀ࢈ܕ૪Լʹ͓͚Δۚڝࡍࠃ
ʵ෦भͱதࠃᔳߐলभࢢΛྫࣄʹʵ

ʰ౦ɾ౦ೆΞδΞʹ͓͚Δج൫ٕज़ۀ࢈ͷμΠφϛζϜ 　　　　
ʵ "4&"/ ͱຊͷࣗಈंؔ࿈෦ɾۚܕΛத৺ʹʵʱάϧʵϓ

ຊढ़Ұࢁ

ᶗɽڀݚՌͷ֓ཁ
ᶘɽڀݚͷత
ᶙɽڀݚͷํ๏
ᶚɽڀݚͷՌ
　̍ɽຊʹཱ͢ΔϓϥενοΫۚۀاܕʹର͢Δ
　　　Ξϯέʔτௐࠪͷੳ
　̎ɽभҬʹ͓͚Δۚܕۀاͷ࣮ଶѲௐࠪ
　̏ɽதࠃᔳߐলभࢢԫ۠ؠʹ͓͚Δۚۀ࢈ܕௐࠪ
ᶛɽओͳൃදจ
ᶜɽڀݚ৫

Ⅰ．研究成果の概要

　2���ɼຊͷۚۀ࢈ܕͷݱঢ়ΛѲ͢ΔͨΊʹɼຊʹཱ͢Δϓϥε

νοΫۚۀاܕʹର͢ΔΞϯέʔτௐࠪΛͨͬߦɻ·ͨɼݱௐࠪͱͯ͠ɼ2��5

݄̎2�ʹؠखେֶֶ෦ෟଐٕۚܕज़ڀݚηϯλʔʹ๚͠ɼ౦ํʹ͓͚

Δج൫ۀ࢈ͷݱঢ়ɼ՝ʹ͍ͭͯώΞϦϯάௐࠪΛͨͬߦɻ·ͨಉ݄̏�5ʙ��

ʹ෦भҬͷࣗಈं෦ʹؔΘΔج൫ۀ࢈ͷگݱѲͷͨΊʹ̑ۀا

ࣾͱԬݝ৽ۀ࢈ৼڵ՝ࣗಈंۀ࢈ৼࣨڵʹର͢ΔώΞϦϯάௐࠪΛ࣮ͨ͠ࢪɻ͜

ΕΒͷௐࠪͷৄࡉʹ͍ͭͯ経営経済5�号Λࢀর͍͖ͯͨͩ͠ɼ͜͜ͰׂѪ͢Δɻ
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ϝϯόʔ໊͕̎ߟΛൃදͨ͠ɻ号੪౻ͷୀ৬ه೦号ʵۚڀݚܕಛूʵͱͯ͠ɼ

ଞେֶͷۚऀڀݚۀ࢈ܕଟ͘ߟΛ͓ͯ͠ߘΓɼ֘ڀݚۀ࢈ʹେ͖ͳݙߩΛ

ͨΒ͢͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ੪౻ɼத্ࠃւपลҬʹ͓͚Δࣗಈं͚େϓϥε

νοΫۚܕۀاͷ࣮ଶΛɼߐ಄෦भҬͷ෦ۀاͷ࣮ଶΛ໌Β͔

ʹͨ͠ߟΛ͍ͯ͠ࡌܝΔɻՃ͑ͯɼ੪౻ɼதࠃʹ͓͚Δࣗಈं͚େϓϥενο

Ϋ෦༻ϩʔΧϧۚܕੜ࢈ͷݱঢ়ʹ͍ͭͯͷߟΛɼۀքࢽࡶʰػցͱ۩ʱʹൃ

දͨ͠ɻ͞Βʹɼߐ಄ఱɾେ࿈Ҭʹਐग़ͨ͠ܕۚܥۀاͷٕज़ͱ経営

ͷཱࣗੑʹ͍ͭͯ·ͱΊͨߟΛʰ経営経済ʱʹͨ͠ߘɻ

　2��5ɼج൫ٕज़ͱͯ͠ͷۚۀ࢈ܕʹযΛ͋ͯͨௐࠪ՝Λઃఆ͠ɼ͓

ʹᶃ2���ʹ࣮ͨ͠ࢪΞϯέʔτௐࠪͷੳɼᶄभҬʹ͓͚Δۚܕا

ௐࠪɼͷ̏ʹऔۀ࢈ܕΔ͚͓ۚʹ۠ؠԫࢢলभߐᔳࠃͷ࣮ଶѲௐࠪɼᶅதۀ

ΓΜͩɻຊใࠂͰɼᶚষʹ͓͍ͯ2��5ʹऔΓΜ্ͩͭ̏هͷௐࠪڀݚͷ

ՌΛࣔ͢ɻ

Ⅱ．研究の目的

　͜Ε·ͰɼຊάϧʔϓͷલͱͳΔʮ౦ΞδΞʹ͓͚Δ෦ɾۚܕͷߏڅڙͱ

ͦͷมԽͷ࣮ূతڀݚάϧʔϓʯͷڀݚՌʹ͓͍ͯɼࣗ ಈंۀ࢈ͷʹͱͳ͍ɼ

2���ޙΑΓதࠃԊւ෦ʢͱ͘ʹ্ւपล෦ʣʹҰେۚ࢈ܕ͕ܗ͞Εɼྔ

త֦େͪΖΜɼٕज़Ϩϕϧʹ͍ͭͯඈ༂తͳൃల͕ΈΒΕΔΛ໌Β͔ʹ͠

͖ͯͨɻ͔͠͠ͳ͕ΒɼͦΕΒൃలաఔʹɼԤभۀاۀاܥͱதࠃۀا

ͱͷଟ༷ͳؒۀاωοτϫʔΫͷܗɼػ࡞ցͷ্࣭ϓϥοτϑΥʔϜ

Խͷਐలʹͱͳ ʮ͏Ϟδϡʔϧܕʯͱʮ͢Γ͋Θͤܕʯੜ࢈γεςϜͷߏ࠶ஙͳͲɼ

ੜྲྀ࢈௨ߏʹ͓͚ΔμΠφϛοΫͳม༰͕ΈΒΕͨɻͦ͜Ͱɼ͜ΕΒͷม༰Λৄ

Δ͑ߟ૪༏ҐੑΛڝͷۀ࢈൫ٕज़جۀ࢈ͷࠃͷΘ͕ޙࠓѲ͍ͯ͘͜͠ͱ͕ɼʹࡉ

Ίͯॏཁͳ՝Ͱ͋Δ͜ͱ͕֬ೝ͞Εͨɻ͜ΕΛ౿·͑ͯɼຊάϧʔϓͰɼۃɼʹࡍ

2���͔Β2��5ʹ͓͍ͯɼۀͷྔٕ࢈ज़Λ͑ࢧΔۚۀ࢈ܕʹ͠ɼओ

ʹରۀاʹର͢ΔώΞϦϯάௐࠪʹূ࣮ͮ͘جతௐࠪΛ͍ߦɼࢢͷάϩʔόϧ

Խʹͱͳ͏౦ɾ౦ೆΞδΞʹ͓͚Δجۀ࢈൫ٕज़ͷݱঢ়ͱͦͷμΠφϛζϜΛ໌

Β͔ʹ͢Δ͜ͱΛڀݚతͱͨ͠ɻ
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Ⅲ．研究の方法

2ۀاܕͷํ๏ɼҎԼͷ̏Ͱ͋Δɻᶃຊʹཱ͢ΔϓϥενοΫۚڀݚ　���

ࣾʢ༗ޮճ2��ࣾʣʹର͢ΔΞϯέʔτௐࠪͷ݁ՌΛड͚ͯɼͦ ͷ࣮ଶΛ͠ߟɼ

ߟʹ·ͱΊͨɻᶄभҬʹ͓͚Δۚܕۀاͷ࣮ଶѲௐࠪͰɼ2���

݄̏̓ʙ݄̏��ʢҠಈΛؚΉʣʹभҬͷۚܕۀاͳΒͼʹࣗಈं

෦ࣾ̒ۀاʹର͢ΔώΞϦϯάௐࠪΛ࣮ͨ͠ࢪɻᶅதࠃᔳߐলभࢢԫ۠ؠ

ʹ͓͚Δۚۀ࢈ܕௐࠪ2���݄̏��ʙ2�ʢҠಈΛؚΉʣʹ࣮͠ࢪɼܧଓత

ʹௐࠪΛ͍ͯͬߦΔ࠷େखͷ̎ۀاΛؚΉ͔̓ॴΛ๚ͨ͠ɻ

Ⅳ．研究の成果

１．西日本に立地するプラスチック金型企業に対するアンケート調査の分析

　ຊΞϯέʔτௐࠪ݁ՌΛͱʹ2��5��݄ʹάϧʔϓͷڀݚձΛ։͖ɼϝϯόʔ

Ͱ݁ՌΛڞ༗ͨ͠ɻͦ͜ͰɼՈి͔Βࣗಈंؔ࿈෦ͷۚܕੜ࢈ͷγϑτ͕Έ

ΒΕΔ͜ͱɼͦΕʹͱͳ͍ɼൃઌ͔ΒૹΒΕͯ͘Δਤ໘͕̏ݩ࣍ઃܭਤʹมԽ

͍ͯ͠Δ͜ͱ͕ࢦఠͰ͖Δɻ·ͨɼۚܕ୯ମͷੜ࢈ͰडΛ֬อ͢Δ͜ͱ͕ࠔ

Ͱ͋Γɼܕͱηοτʹͨ͠डܗଶ͕Ұൠతʹͳ͖ͬͯͨ͜ͱͳͲɼ͜Ε·Ͱ

ͷώΞϦϯάௐࠪͰಘΒΕͨݟΛࣔ͢༗ӹͳσʔλ͕ಘΒΕͨɻ͜ͷΞϯέʔτ

݁Ռͷৄࡉɼຊ͞ࡌܝʹࢽࡶڀݚΕ͍ͯΔࢁຊจʹ·ͱΊ͍ͯΔͷͰͦͪΒΛ

র͍͖͍ͯͨͩͨ͠ɻࢀ

２．北九州地域における金型製造企業の実態把握調査

　ຊௐࠪͰɼ͓ʹɼभҬͷۚܕௐୡঢ়گɼ৽ͨʹࣗಈं෦ࢀʹۀ࢈ೖ

ௐࠪͨ͠ɻ͍ͯͭʹگௐୡͷਐలঢ়ݱɼࣗಈं෦ͷಈۀاͨ͠

　ௐࠪରͱͳͬͨ̒ࣾͷੜ࢈ҎԼͷͱ͓ΓͰ͋Δɻ

" ࣾ　ࣗಈं෦༻ɼϨϯζ༻ۚܕ

# ࣾ　ࣗಈंܕ෦

$ ࣾ　ࣗಈंి෦༻ۚܕ
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% ࣾ　ࣗಈं༻ύΠϓ෦

& ࣾ　ࣗಈं༻μΠΧετ෦ɼΞϧϛ෦

' ࣾ　ࣗಈं༻ߏػ෦

　ຊઅͷ༰ɼߐ಄ɼ੪౻ɼԕݪɼฏҪʹΑΔώΞϦϯάϝϞʹ͖ͮجɼࢁຊ͕

ͨ͠ɻ࡞

１）金型製造企業の事例

　भશମͷࣗಈंੜ࢈ؒ���ສͰԣ͍ঢ়͕گଓ͍͍ͯΔͷͷɼ

ࣗಈं෦ۀاͷ経営ঢ়گ༷ʑͰ͋Δɻ૯ͯ͡ൺֱత୯७ͳ൘ۚϓϨεͷΑ

͏ͳՃ෦Λ͢Δۀاੜྔ࢈ͷݮগ͕ΈΒΕɼߴʹٯͳٕज़Λ༗͢Δا

Խ͕ਐΜۃͷͳ͔ͰͷೋۀاΛ֦େ͠ച্Λ૿Ճ͓ͤͯ͞Γɼ෦ྔ࢈ੜۀ

Ͱ͍Δɻ͜Εۚܕௐୡʹ͍ͭͯ͋ͯ·Δɻैདྷ͔ΒΈΒΕͨؖࠃɼத͔ࠃΒ

ͷՁ֨ͳۚܕௐୡΛۀا͏ߦʹલऀͷ͕ͯ͋ۀا·Γɼࠃ͔Βͷ҆ఆͨ͠ௐ

ୡΛҡ͍ͯ࣋͠Δऀޙʹۀاͷ͕ۀاଟ͍ΛࢦఠͰ͖ΔɻҎԼͰۚܕا

ͷ๊͑Δ՝ʹ͍ͭͯৄ͘͠ड़Δɻ྆ࣾۀاঢ়ͱݱΛࣔ͠ͳ͕Βɼྫࣄͷࣾ̎ۀ

ͱʹ෯͍༻్ઌͰͷۚܕΛੜ͓ͯ͠࢈ΓɼࢢͷมԽʹॊೈʹରԠͰ͖Δٕज़

ͱɼܾஅྗ͕ٻΊΒΕ͍ͯΔ͜ͱ͕໌Β͔ͱͳͬͨɻ

A 社の事例

　" ࣾɼ����ʹؔݚ࿈ػցࣾͱͯͨ͠͠ۀɻैऀۀ��໊Ͱ2��5ͷച

��ʙ5�ˋͰɼࣗಈंΛ͕ܕΔɼϨϯζؔ࿈ͷۚ͢࢈���ԯԁͰ͋Δɻੜߴ্

ؚΉΤϨΫτϩχΫε༻ۚ�5͕ܕʙ��ˋͰ͋Δɻࣾจܥग़Ͱ͋ΓɼಠཱҎલ

ࡾҪϋΠςοΫʹॴଐ͓ͯ͠ΓɼϦʔυϑϨʔϜɼϞʔλʔίΞͳͲΛ୲͢Δ

ज़τοϓΫϥεͰ͋Γɼٕɻಉࣾͷਫ਼ີՃ͍ͨͯ͠ࣄैʹۀ෦ͷ営ۀࣄցػ࡞

͜ͷٕज़Λଞʹ͔ͤ׆ͳ͍͔ͱ͑ߟɼಠཱΛܾҙͨ͠ɻ

　����ΑΓɼۚ ϝʔΧʔܕۚʹ࣌ۀΔɻલձࣾͷ営࢝͢ϐϯɼύϯνͷΛ։༺ܕ

Λ๚ͨ͠ࡍɼۚܕͷඞཁੑΛ͡ײɼ୯Ձ͕҆͘རӹ͕Ͱͳ͍ͷͷɼ৽͍͠Ճ

๏ɼࣗಈԽͳͲͷΛ͢Εधཁ͋Δͱͨ͑ߟɻۀքͰɼݚ൫ੴ͕ͬݮ

͍ͯͨ͘ΊʹࣗಈԽ͍ͩ͠ͱ͍͏ೝ͕ࣝ͋ͬͨɻ·ͨɼۚܕ༻ϐϯۚܕ

Ͱඞͣඞཁͳ෦Ͱ͋Δʹ͔͔ΘΒͣɼ୯Ձ͕͍҆ͱͷཧ༝͔Βଟ͘ͷऀۀੜ
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૪ྗ͋Δʹͯ͠ൢചڝɼ͠ࢦΛݮΒͳ͍ɻͦ͜Ͱɼಉࣾίετ͕ͨ͠࢈

͢Δ͜ͱʹͨ͠ɻ·ͣऔΓΜͩͷ͕ݚ൫ͷࣗಈԽͰ͋ͬͨɻ

ͷओྗϋΠϒϦουंɼ&7ࡏݱ　 ͠࢈෦Λੜܕۚ༺Ϟʔλʔͷྫྷؒܥ

͍ͯΔɻ͜ΕΒͷडઌͷ�5ʙ��ˋ໊ݹ͔Β౦ͷϢʔβʔͰ͋Δɻभͷ٬ސ

΄ͱΜͲ͍ͳ͍ɻਆ͔ࢢށΒͷ༠͍͔Βҩྍؔ࿈෦ͷۚܕखֻ͚ɼϙʔτΞ

ΠϥϯυʹަྲྀͷͨΊͷڌͱͯ͠ۀࣄॴΛ։ઃ͕ͨ͠ɼ·ͩച্ʹ͢ݙߩΔ·Ͱ

ʹ͍ͯͬࢸͳ͍ɻ

　Ϩϯζؔ࿈ͷۚܕੜ࢈ͷऔҾઌ��ࣾ͋Δɻੜ࢈ॳܞଳͷΧϝϥ༻Ϩϯζ

Ͱ͕͋ͬͨɼ͕ͯಉੜࠃ͕ؖ࢈ɼͱγϑτͨͨ͠ΊɼҰ؟ϨϑΧϝϥ͚

ʹసͨ͠ɻ͔͠͠ɼൃྔ৳ͼͳ͔ͬͨɻͦͷͨΊɼࡏݱɼࣗಈं൜ؔ

࿈ʹ༻͢Δηϯαʔྨ෦༻ͷۚܕੜ͍ͯ͠࢈Δɻ

　Ϩϯζ༻ۚܕͷਫ਼ཁٻ͍ͨ͠ݫΊɼڝ߹ଞࣾগͳ͍ɻ̍ϛΫϩϯҎԼͷϨ

ϕϧͩͱҰݸऔΓͷ͔ۚ͠ܕੜ࢈Ͱ͖ͳ͍ɻೲظ̍ʙ̎िؒͰ͋Δɻγϣοτอ

ূ໌֬ʹઃఆ͍ͯ͠ͳ͍͕ɼ��5ʙ̎ສγϣοτͷอূͰ͖Δͱͷ͜ͱͰ͋Δɻ

ϝϯςφϯε͕͍ࣾͯͬߦΔɻՃͰɼؙ͘ΔɼฏΒʹΔͱ͍͏ཁૉٕ

ज़ΛۃΊΑ͏ͱ͍ͯ͠Δɻ͍͔ʹదͨ͠ػցΛͯͬՃ͢Δ͔͕େࣄͰ͋Γɼ

͍͠Ճʹ໘ͨ͠ࡍʹɼઌೖ؍Λͣͨ࣋ʹऔΓΜͰ͍Δɻ࠷ॳ͔ΒͰ͖ͳ͍

ͷͰͳ͘ɼͲ͏ͨ͠ΒͰ͖Δ͔͚ͩΛ͍ͯ͑ߟΔͱ͍͏ɻ҆қʹίϐʔ͢ΔͷͰ

ͳ͘ɼίΞٕज़ɼՃٕज़ΛجຊʹΛ࡞Γ͜ΈɼେखϢʔβʔʹৼΓճ͞Ε

ͳ͍ۀاମ࣭Λ࡞Δ͜ͱΛ͍ͯ͠ࢦΔɻ

　ۙͰൃઌΑΓɼઃ͔ܭΒੜ࢈·Ͱͯ͢Λؙ͛ͰཔΜͰ͘Δऀۀ͋Δɻ

૬खଆͷٕज़ऀͷϨϕϧ͕࣮࣭ྼԽ͓ͯ͠Γɼཧ͢Δ͚ͩʹͳͬͯ͠·͍ͬͯΔɻ

経営ऀ͕ۚܕΛཧղ͍ͯ͠ͳ͍ঢ়͕͔͑͏͕گΔɻ

　ࣾɼχʔζΛ୳ͨ͢Ίʹలࣔձʹੵۃతʹग़͔͚͍ͯΔɻలࣔձʹࢀՃ͢Δ

ͱ༷ʑͳஊ͕͍ࠐΉ͕ɼཪΛऔͬͯλʔήοτΛߜΓɼଞࣾͰ͙͢Ͱ͖Δ͜ͱ

͔Ͳ͏͔ɼϢʔβʔ͕͍Δ͔Ͳ͏͔ͱ͍͏Λॏཁ͍ͯ͠ࢹΔɻ

　ਓࡐʹ͍ͭͯɼۚܕͷͨΊʹٕज़ऀޏΘͳ͍ͱ͍͏ɻ経ऀݧΛࣦͯͬޏഊ͠

ͨ͜ͱ͋Γɼए͍ૉਓͷํ͕ྑ͍ͱ͍͏அΛ͍ͯ͠Δɻٕज़ऀͦΕ·Ͱੵ

͖ͯͨ͠ͷ͚ͩͰஅ͠Α͏ͱ͢Δɻ͔ͦ͜ΒֶΜͩͷ͜Ε͔͠ͳ͍ɼͱ͍͏

͏ࢥͱ͍͏͜ͱ͔Βɼ͍ͭॊೈʹɼ໌ҧ͏Γํ͕͋Δͱͩݥة೦؍ఆݻ
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͜ͱ͕ॏཁͩͱ͍ͯ͑ߟΔɻ

C 社の事例

　$ ࣾ����ʹͨ͠ۀɻۀॳۚࢿͳ͘ɼྡ͢Δ͔ۀاΒۚࢿΛௐୡ͠

ͳ͕ΒɼϑϥΠε൫ͷՃͷΈ͔Β࢝Ίͨɻॳैۀһ໊̐ɼ����ສԁͷച্Ͱ

͋ͬͨɻऔҾઌ 5050ɼύφιχοΫɼॅ༑ిɼཱϚΫηϧɼभϕεͷ̑

ࣾͰ͋ΓɼࡏݱͰɼγϟϫʔϔουͷ͔ۚܕΒɼਓಁੳͷ݂ӷΖաஔ༻෦

ͷۚܕ·Ͱ෯͘ੜ͍ͯ͠࢈Δɻ

　2���͕ച্ͷϐʔΫͰ͋Γɼैۀһ໊̓Ͱ���ԯԁͰ͋ͬͨɻ͔͠͠ɼϦʔϚϯ

γϣοΫ࣌ʹ͕ࣄͳ͘ͳΓɼ̏ظ࿈ଓͷࣈͱͳͬͨɻͦͷޙɼࡏݱ·Ͱۚܕ

ͱͯ͠ଓ͍͖ͯͨͷحͰ͋Γɼ͔࣍Β͕ࣄʹ࣍དྷͳ͍ͱܧଓͰ͖ͳ͍ͱ͍

͏ɻ

　2���ࡏݱɼैऀۀ��໊Ͱ͋Δɻۚܕͷઃܭ෦ʹ໊̒ʢ$"% ʗ $". ໊̎

ؚΉʣ͍Δɻ͕ࣾ2�ʙ25ͷ経ݧΛ༗͠ɼ��ͷ経͕ऀݧ͏໊͍̍Δɻ$"% ʗ

$". ͷ໊̍ϋϊΠՊେֶग़ͷϕτφϜਓΛਖ਼ࣾһͰޏ༻͍ͯ͠Δɻকདྷઃܭ

Λ֮͑ͯΒͬͯϕτφϜࣄॴΛ্ཱͪ͛Δ༧ఆͰ͋Δɻࡏݱɼैۀһఔઐ

ଐͰஔ͍ͯ͠ΔɻଟԽ͢Δͷ͕ཧ͕ͩɼఔͷແਓԽʹΑͬͯରԠ͍ͯ͠

͘༧ఆͰ͋Δɻ

　ಉࣾɼϦʔϚϯγϣοΫҎ߱ɼݮ͕ࣄΔͷΘ͔͍ͬͯͨͨΊɼଞࣾʹͰ

͖ͳ͍͜ͱΛ͠ͳ͚Εͱ͍࣠̑ࢥՃػΛ����ສԁͰߪೖͨ͠ɻྵࡉͳۚܕ

Ͱ̑࣠Λॴ༗͍ͯ͠Δͱ͜Ζগͳ͘ͱͳͬͨɻͨͩ͠ɼ̑࣠ͷਫ਼ͦΕ

΄Ͳ͘ߴͳ͘ɼϓϥενοΫۚܕͰ͋Εʶ���͋ΕॆͰ͋Γɼ߹Θͤ໘Ҏ֎

ͦΕ΄Ͳਫ਼͕ཁΒͳ͍͜ͱ͕Θ͔ͬͨɻ͕̑࣠ඞཁͳͷ͓ʹ෦ऀۀͰ

͋ΓɼۚܕۀاܕͰ͋ΕେΛѻ͏͔͠ऀۀඞཁͳ͍ͩΖ͏ͱ͍ͯ͑ߟΔɻ

ͱ͍͑ɼ̑࣠ͷϝϦοτਂ۷Γ͕͖͘͜ͱͰ͋Δɻ์ిՃΛলུͰ͖ɼిۃ

͕͍Βͳ͘ͳΔͨΊఔ͕ݮΔɻখܘΧολʔΛ͚Δ͜ͱͰɼ̍ఔͰ༷ʑͳ

Δ͜ͱ͕Ͱ͖ΔɻΒΪϦΪϦ·Ͱ͔ํ

ࠃΛ֎͓ͯ͠Γɼܭͷ্ւʹઃࠃΔɻத͋ࣾ̍ʹࠃձࣾۙྡʹ̏ࣾɼதྗڠ　

ʹࣾ֎͍ͯ͠Δɻ

छΛ૿͢ํͰ͋ΓɼࣗಈंɼॅઃඋɼՈి͔ΒҩྍۀɼऔҾઌͷޙࠓ　
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෯͘खֻ͚ΔܭըͰ͋Δɻಉࣾଞࣾͷۚܕͷϝϯςφϯε͍ͯͬߦΔɻ݁ہ

ͷͱ͜ΖҰ൪རӹ͕͕͋Δͷ͕मཧɾϝϯςφϯεۀͱͷ͜ͱͰ͋ͬͨɻࣾܕ

కѹྗͰ���U ·ͰͷۚܕΛѻ͍ͬͯΔɻւ֎ʹೲೖͨۚ͠ܕݱͰϝϯςφϯε

ͯ͠Β͍ͬͯΔɻϝΩγίϋϯΨϦʔ͚͋Δ͕ɼλΠ͕Ұ൪ଟ͍ɻ·ͨɼ

ը͍ͯ͠ΔɻܭͷϑϥϯνϟΠζԽܭઃܕͷల։ͱͯ͠ɼޙࠓ

２）ヒアリング調査からみえる北部九州の金型産業を取り巻く状況

　֤ࣾͱʹɼ෦भͰࡏݱɼࣗಈंؔ࿈گ͕ۀ࢈Ͱ͋Δ͜ͱ͔Βɼ૯ͯ͡

डΛ֬อͰ͖͓ͯΓɼϦʔϚϯγϣοΫ͔Βͷػةతঢ়گճආͰ͖͍ͯΔ͜ͱ

͕͏͔͕͑ΔɻҎԼʹώΞϦϯάௐࠪʹ͓͍ͯࣔ͞Ε֤ͨࣾͷೝࣝΛࣔ͢ɻ

A 社

　ҬγϦίϯΞΠϥϯυͱͯ͠ൃల͠ɼಋମؔ࿈ͷूੵ͍ߴɻ����

͔ΒΞδΞͱͷؔܧ͕ଓ͓ͯ͠ΓɼؖࠃͱͷऔҾ͕͋Δɻ࣌ɼ൴Βͷϋϯά

Ϧʔ͞Λ͕ͨ͡ײɼۙ࠷ͦΕΛ͡ײͳ͘ͳ͍ͬͯΔɻઌͷ͓ۚʹඞࢮʹͳΔ͕ɼ

Ұఆج४·Ͱ͔͠ؤுΒͳ͍ɻͦͷʹ͓͍ͯɼ͜Ε͔Βຊͷ࣌ͩͱͯ͡ײ

͍ΔɻΈ͚ͯࠩ͠ผԽ͖ͩ͢ɻ

　ۙɼத͔ࠃΒऔҾͯ͠΄͍͠ͱ͍͏ϝʔϧ͕Α͘ಧ͘ɻαϯϓϧྑ͍ͷΛ

͕౦ೆΞδΞʹҠͬڌ࢈Βੜ͔ࠃதޙࠓͳΔͱΘ͔Βͳ͍ɻʹ࢈Δ͕ྔͯͬ࣋͘

ͨͱ͖ɼ͑ࢧΔͷຊͰͳ͍͔ɻΈ͚͕େࣄɻ٬ސभʹ͍ͳ͍͕ɼΞ

δΞͷΞΫηε͕ྑ͍ͨΊཱ͜͜Ͱྑ͍͔ͳͱ͏ࢥɻ

B 社

　भͰτϤλɼ࢈ɼμΠϋπɼͷϚπμ͕͋Γɼ5 Μਐ͕ͨ͘͞ۀا̍

ग़͍ͯ͠ΔͷͰɼʹ͕͋ࣄΔɻମྗɼٕ ज़ྗɼಛ৭͕͋Ε͍͚ͬͯΔͷͰɼ

Ͱ༕͍͍ͯΔۀاগͳ͍ɻ

D 社

　भͷࣗಈंͷੜ࢈ͱͯ͠���ສͰམͪண͍͍ͯΔɻདྷظ΄΅ಉ͡༧

Ͱ͋Δɻԁ͔҆Βถࢢ͕گ׆ͱͳͬͨɻμΠϋπΛআ͍ͯτϤλɼ࢈ͷ̔
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ׂ͕ถ͚ࠃͰ͋ΓϝϦοτେ͖͍ɻ݄̐ʹ 9USBJM ͷถݱࠃੜ࢈̍ສ͕

࢈ͱ࢈ͬͯ͘Δ༧ఆͱͳ͓ͬͯΓɼ2�2ສʙ��2ສʹ૿Ճ͢ΔͩΖ͏ɻࠃ

ंମͰ��ສͷੜ࢈ʹͳΔɻੜ࢈ྗΛ͍͑ͯΔͷͰϋΠϒϦουԽʹ͍݄̔

ʹϊʔτʢ��ສʣΛԣʹҠస͠ɼ࠷ऴతʹ��ສମ੍ʹͳΔݟ௨͠Ͱ͋Δɻ

　ੜं࢈छͷೖΕସ͕͑͋Δͱंͷੜ࢈ಉ͡ͰɼͲͷंछͷͲͷ෦

Λड͍ͯ͠Δ͔ͰׂΛ৯͏ͱ͜Ζͱಘ͢Δͱ͜Ζ͕Ͱͯ͘Δɻ9USBJM ถ൛

ຊͱ΄΅ಉ͕ͩ͡ɼͦΕͰαϓϥΠϠʔͷ͑૿͕ࣄΔͱݶΒͳ͍ɻࣾϊʔ

τ༻ͷ෦͕ଟ͘ɼ9USBJM ͷडܾ·͍ͬͯΔ͕ϊʔτͷํֹ͕ۚతʹଟ͍ɻ

　भ͕گ׆ͱݴΘΕͯਐग़͖ͯͨ͠ϝʔΧʔɼྔࣄͷ໘Ͱͦ͏Ͱͳ͍ͱײ

͍ͯ͡ΔͷͰͳ͍͔ɻࣾച্ϐʔΫ࣌ͷ5�ԯԁʹମ੍Λ߹ΘͤΔͱݮগͨ͠

ͱ͖ແବʹͳͬͯ͠·͏ɻͲΕ͚ͩ҆ఆ͢Δ͔͕ϙΠϯτͱͳΔɻ

３）韓国，台湾，中国との市場競争

૪ʹ͓͍ͯɼҰ෦ڝࢢͱͷࠃɼɼதࠃؖ　 $ ࣾͷҙݟʹΈΒΕΔΑ͏ͳٕ

ज़Ϩϕϧʹ͓͍ͯ൱ఆతͳ͕ํݟΈΒΕΔͷͷɼ૯ͯ͡ɼؖࠃɼɼதࠃͷ҆

Ձͳۚܕͱͷڝ૪ʹۤ͠Ή͕ଟΈΒΕͨɻҎԼʹͦͷҙݟΛྻ͢هΔɻ

A 社

　भҬʹͷͮ͘ΓจԽ͕ҭ͍ͬͯͳ͍ɻ࢈ͷۚܕ΄ͱΜͲ͕ .BEF� JO�

ຊͷϗϯμΦʔτόΠ۽ʹҠΔ͔Θ͔Βͳ͍ɻࠃͰ͋ΓɼτϤλ͍ͭؖࠃؖ

Δɻ҆ͯ͘ྑ͍ͱ͍ͯͬࠔࣾͱ͍ͯͯͯͬ͠ΛܕͷࠃͰɼ΄ͱΜͲؖ

͍͏จԽ͕ͩɼ࠷ऴతͳ্͛ͷஈ֊ʹͳͬͯɼόϦऔΓॲཧͳͲͰඅ༻ɼ͕ؒ࣌

͔͔ΔɻۃݟΊ͕Ͱ͖Δਓ͕͓ΒͣɼܕΛݟΔ͕ࣦΘΕ͍ͯΔɻ

　Ϩϯζؔ࿈Ͱࠃ͔Βւ֎ϢʔβʔΛ୳͍͕ͯͨ͠ɼͰઃඋಋೖͱల։

ͷํͷεέʔϧ͕ҧ͏ɻ·ͱʹڝ૪Ͱ͖ͳ͍ͱͨ͡ײɻੜੑ࢈Ͱ͔ͳΘͳ͍ɻ

தখ͕ۀاΜͩʹങ͏ઍສԁͷػցΛͰԿे࠷ॳ͔Βಋೖ͍ͯ͠

ΔɻதࠃͰ .BEF� JO�+BQBO Λ͢ࢦͱ͜Ζ͋ͬͯؾʹͳΔ͕ɼ·ͩͦͷΑ͏

ͳۀاগͳ͍ɻࡏݱɼؖࠃͷ͕ࢁזϦʔυϑϨʔϜͷҰେूੵͱͳ͍ͬͯΔɻ

ۙ߫ʹ͋ΔνϟϯΥϯͷۀେֶ͕भେͱ࿈ܞΛ͍͕ͯͨ͠ɼٕज़ΛऔΒΕ

Δ͔ΓͰ͋Δɻຊ࣭ʹͩ͜ΘΓɼΑΓՃՁΛ͚ͭɼ៛ີͳઌٕज़͕
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ඞཁͰ͋Δɻ

C 社

Βʹ֎ઌՃͯ͞͠ʹܕύʔπΛׂۀاࠃ͍ͯ͠Δ͕ɼؖ֎ʹࠃɼதࠃؖ　

Λճ͍ͯ͠ΔɻͦͷωοτϫʔΫઌ͕͔ͬ͠Γ͍ͯ͠Δͱ͜ΖͰͳ͍ͱ҆৺ͯ͠

ൃͰ͖ͳ͍ɻൺֱతίετ͕͘ߴϝϦοτগͳ͍͕ɼभʹۙ͘ɼೲ͕ظ

͍ͱ͍͏ͰϝϦοτ͕͋ΔɻதࠃͰେా۠ͷγϘϝʔΧʔ্͕ւͰࢠձࣾͷۚ

ցϚػͱऔҾ͕͋Δɻຊਓͷ૯経ཧҎ֎ϩʔΧϧελοϑͰ͋Δ͕ɼܕ

ΩϊͷຊΛ༻͍ͯ͠ΔɻػցՃ̏% Խ͞Ε͓ͯΓɼࡏݱͰܗঢ়؆୯

ʹՃͰ͖ΔϨϕϧʹ͋Δɻͨͩ͠ɼޙ࠷ͷ٧Ί͕ѱͪ͘͜ΒͰखΛೖΕͳ͍ͱ͍

͚ͳ͍ɻࡏݱͰͦΕΒͷۚܕຏ͖͕͠ඞཁͰ͋Δɻ͜ͷͰɼຊઃྗܭ

ͱ্͛ʢຏ͖ʣ͕ۚܕͷڝ૪ྗͱ͍͑Δɻ

D 社

ύΠϓ෦ʹؔͯ͠αϓϥΠϠʔΛհͣ͞ʹΤ͚ɻࣗಈं͍ڧ͕߈ͷࠃؖ　

ϯυϢʔβʔ͕ௐୡ͢ΔΑ͏ʹͳͬͨɻ๏͕վਖ਼͞Ε̎φϯόʔʢຊͱؖ

Δ͜ͱͰ̍Ͱ͢༺ͷφϯόʔϓϨʔτΛฒͯදࣔ͢ΔʣͷτϨʔϥʔΛࠃ

ؖΛ༌ૹՄͱͳͬͨɻࡏݱΥϯߴͰίετϝϦοτগͳ͍͕ɼΛΉ͠

Ζ૿ͨ͠ΓɼதࠃΛೖΕͯ̏φϯόʔʹ͢ΔͳͲऔҾ૿͑Δ͔͠Εͳ͍ɻ

ͱऔҾ͍ͯ͠Δͷɼभʹਐग़͍ͯ͠ΔΧʔϝʔΧʔ̏ۀاࠃͷؖ߹ڝࡏݱ　

ࣾͷ͏ͪ̍ࣾͷΈͰ͋ΔɻଞͷϝʔΧʔ͕ؖۀاࠃͱͷऔҾʹ౿Έग़ͤࣾͱ͠

͍ͯ͠ݫͱײػةΛ๊͍͍ͯΔɻ

E 社

भͷ࢈૬खʹͳ͍ͬͯΔɻ߹ڝ͕ۀاͷμΠΧετ෦ࠃؖ　 9USBJM Ͱͷ

Ҿ͖߹͍͕͕͋ͬͨɼؖۀاࠃʹൃ͞ΕͨɻՁ֨໘ͰՃඅͦͷଞมΘΒͳ

͍ͷͷɼృͱࡐྉͳͲτʔλϧͷֹۚʹͳΔͱɼࣗࣾͷੵݟΓ͕ؖࠃΑΓ

�2ʙ��ˋ͔ͨͬߴɻ͕ࣾड͍ͯ͠ΔϔουϥϯϓμΠΧετͷώʔτγϯΫʹ

͍ͭͯؖࠃϝʔΧʔ͔Β߈͕͔͚ΒΕ͍ͯΔɻ֎ಉऀۀͱରʹڝ૪ٕͯ͠

ज़ධՁ͚ͩͰͳ͘ۀࣄͰϖΠ͢Δͱ͍͏͜ͱΛதܭظըʹөͤ͞ͳ͚ΕͳΒͳ
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͍ɻࣗಈԽɼόϦݮগٕज़՝ͱͯ͛͠ڍΒΕΔɻ　

　தۀاࠃചΓࠐΈɼߪങ྆໘ͰలࣔձʹΑ͘ग़ళ͍ͯ͠Δɻ֎ۀاࠃௐୡ෦

ʹ৮Λ͔Δ͕ɼࣗࣾͰௐୡʹਤ໘͕ճΔͷ͍ͱஅ͠ɼτϤλɼμΠ

ϋπͷ։ൃ෦Ξϓϩʔν͢ΔΑ͏ʹ͍ͯ͠Δɻ։ൃηϯλʔʹࣗࣾͷٕज़ྗΛ

ೝΊͯΒ͏͜ͱ͕ॏཁͰ͋Δɻ

F 社

　ւ֎ۀاʢؖࠃʣ͔Βͷௐୡɼ̎લ͔Βݕ౼͍ͯ͠Δɻ,053" ͱΜͩ

ஊձ࣮ͨ͠ࢪɻ࣮ੵݟʹࡍΓʹͨͬࢸέʔε͋Δ͕ɼྔతʹɼՁ֨͢Β

ΫϦΞͰ͖͍ͯͳ͍ஊ͕͋ͬͨɻ͔ؖࠃΒͪ͜Βͷւ্༌ૹ҆ͯ͘ɼؖࠃ

ͷ՝ͱޙࠓͷૹ͕ຊͱಉ͡ఔ͔͔Δ͜ͱ͋Γɼւ֎ௐୡʹؔͯ͠ࠃ

ͳ͍ͬͯΔɻ

　Ҏ্ͷώΞϦϯάௐࠪʹΑΓɼۙɼभҬʹ͓͍ͯ৽ͨʹࣗಈं෦

Λ͍ͯͮجʹϦʔμʔγοϓ͍ڧͳٕज़ྗߴগͳ͍͕ɼۀاೖͨ͠ࢀʹ

ଓ͚ΔۀاΛ֬ೝ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻྫ͑ɼ" ࣾࣗಈं෦ࢀʹۀࣄೖͯ͠��

ʹͳΔ͕ɼॳ͔ΒɼΞϧϛμΠΧετரʹΑΔ෦Λ͡Ίɼ͜ͷؒ

ॱௐʹੜྔ࢈Λ֦େ͍ͯ͠ΔɻࡏݱͰΞϧϛ෦ͷੜ࢈։࢝͠ɼকདྷͷࢢ

։ɼٕज़্ʹΊ͍ͯΔɻݱௐୡʹ͍࣮ͭͯ֬ʹਐల͍ͯ͠Δ͜ͱ͕໌

Β͔ͱͳͬͨɻେखࣗಈं෦ϝʔΧʔ # ࣾͷฉ͖औΓ͔Βɼ୯ʹݱͰௐୡ͢

ΔͷͰͳ͘ɼݱௐୡΛ͢͢Ίͳ͕Β͞ΒʹྲྀίετΛ͍ͯ͘͠ݮಈ͖͕֬

ೝͰ͖ͨɻ

　भҬͷࣗಈंؔ࿈ۀ࢈ɼϦʔϚϯγϣοΫҎ߱ͷఀظΛΓӽ͑ͨا

૪ྗڝͱͷۀاͱͦ͏Ͱͳ͍ۀاͳٕज़ྗΛ༗͢Δߴͷͳ͔Ͱɼ͞Βʹ࣭ͱۀ

ͷ͕ࠩ໌ྎʹͳ͍ͬͯΔࢦ͕ఠͰ͖Δɻ

３．中国浙江省台州市黄岩区における金型産業調査

　ຊௐࠪͷରҬͰ͋ΔதࠃᔳߐলभࢢԫؠҬɼதࠃͰ༗ͷۚۀ࢈ܕ

ूੵҬͰ͋Δɻຊڀݚάϧʔϓ2���݄̏ɼ2��2݄̏ɼ2����2݄ʹ̏ܭճ
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ʹΘͨͬͯ֘ҬΛ๚͠ɼϩʔΧϧۀاͷ࣮ଶͱҬͷมԽΛௐ͖ࠪͯͨ͠ɻ

ͦͷ݁Ռɼࣗಈंେܕ෦༻ۚܕͷੜٕ࢈ज़ʑ্͠ɼੜྔ࢈େ෯ʹ૿େ͠

͍ͯΔ͜ͱΛ໌Β͔ʹ͖ͯͨ͠ɻࠓճͷௐࠪͰதࠃ経済ͷݮؾܠͷӨڹΛ౿·

͑ɼલճௐࠪ࣌ͷঢ়͔گΒͷۚ࢈ܕͷਐలঢ়گΛѲ͢Δͱͱʹɼۚܕੜ࢈ɾ

ྲྀ௨ڌͱͯ͠ͷࡍࠃηϯλʔͷݐઃਐঢ়گΛѲ͢Δ͜ͱΛతͱͨ͠ɻௐࠪ

2���݄̏��ʙ2�ʢҠಈΛؚΉʣʹ࣮͠ࢪɼܧଓతʹௐࠪΛ͍ͯͬߦΔ࠷

େखͷ̎ۀاΛؚΉ͔̓ॴΛ๚ͨ͠ɻຊઅͷ༰ࢁຊͷώΞϦϯάϝϞʹͮج

ͨ͠ɻ࡞͖

１）浙江省台州市黄岩地域における金型産業の動向

　ԫؠ۩ڠۀձʹΑΕɼ2���Ҏ߱ɼશମͷۀاʹมԽͳ͘ɼہʹ

ొ͍ͯ͠Δۀا25��ࣾͰɼඇొ͕ۀا5��ཱ͍ࣾͯ͠ΔɻࣗಈंɼՈిɼ

ిಈόΠΫ͚ͷ͘ྑ͕ؾܠɼԫؠҬͰ̎ؒͰੜ͕ྔ࢈���ˋ૿Ճͨ͠ɻͨ ͩ͠ɼ

༌ग़ʹؔͯ͠��ˋݮগ͍ͯ͠ΔɻϩʔΤϯυͷిػɼϓϦϯλʔέʔεɼܞଳ

ిͷέʔεͳͲརӹͷ͍ͷੜ͍ͯ͠࢈ͳ͍ɻ

ସ͑ɼ֦ுͪΖΜɼͯݐͰ͋Δɻࣾͷࢿͷઃඋنຯਂ͍Ԣͳ৽ڵ　

อ༗ػցʹେ͖ͳมԽ͕ΈΒΕͨɻதࠃͰ࠷ॳʹຊͷΦΦΫϚɼυΠπͷ

%.(ɼ·ͨΛಋೖͨ͠ɻࡏݱɼதࠃͷ͕ہ༌ೖʹ͠ࡍɼ͍͠ݫਫ਼Λཁ

Ͱ��5NNՃߥͰɼՃܕͷۚࡏݱց͔͠ಋೖ͞Εͳ͍ɻػ͍ߴΔͨΊɼධՁͷ͢ٻ

·Ͱ্͛ɼ্͛ՃΛ̑࣠ՃػͰ͕ۀا͏ߦଟ͍ɻ͜ͷͰɼ̑࣠Ճ

ͷอ༗͕2���ʹ��Ͱ͋ͬͨͷ͕2���ʹɼ���ʹ·Ͱ૿Ճͨ͠ɻػ

ߴ .$ ���͔Β2��ʹ૿Ճ͍ͯ͠Δɻ̒࣠ՃػʢυΠπɼ̍���ສݩɻ

໊͕̐ग़ڞ͠ࢿಉߪೖͱͷ͜ͱʣʹ͍ͭͯɼ͋ΔՃઐͷձ͕ࣾಋೖ͍ͯ͠Δɻ

ϨʔβʔՃػΛಋೖ͢Δ༧ఆͷۀا͋Δͱͷ͜ͱͰ͋ͬͨɻ

　·ͨɼ࢈Ϩϕϧͷఈ্͛ண࣮ʹਐΜͰ͍Δɻۚܕͷଌఆػց͕ߴԽ͠ɼਫ਼

ͷඪ४Խͱඪ४۩ͷར༻͕ਁಁͯ͠ඪ४ͷਫ਼্͕͍ͯ͠ΔɻͦΕʹΑΓɼ

͢Γ͋Θͤͷ͕ؒ࣌ॖ͠ɼॳ̎ɼ̏ ͔݄͔͔͍ͬͯͨͷ͕͔݄̍ʹͳΓɼೲظ

5�ˋॖͨ͠ͱ͍ΘΕΔɻੜ࢈ఔͷֵ৽ண࣮ʹਐల͍ͯ͠Δ͜ͱ͕ࢦఠͰ͖

Δɻ

　Ձ֨ڝ૪ʹؕΒͳ͍Α͏ʹɼಉڠձͰձٞΛසൟʹ։͖ɼใަΛ͍ߦɼར
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ӹΛ֬อͰ͖ΔΑ͏ʹௐ͍ͯ͠Δɻརӹ͕Ͱͳ͍߹ड͠ͳ͍Α͏ʹࢦಋ͠

͍ͯΔɻ͜ΕʹΑΓɼࣗಈंؔ࿈ͰՁ֨ڝ૪ΈΒΕͳ͍͕ɼՈిϩʔΤϯυ

ͷۚܕʹͳΔͱՁ֨ڝ૪͍͖ͯىΔͱͷ͜ͱͰ͋ͬͨɻ

　ԫؠҬͰɼࠃՈڃ༏लۚۀاܕʹબग़͞Εͨ2͕ۀا���ͷ��ࣾΑΓ2���

ʹ�5ࣾͱͳ͕ͬͨɼ͜ΕධՁΛड͚ΔػձʹࢀՃ͠ͳ͔͕ͬͨͨͬ͋͜ۀاͱ

͕എܠʹ͋Γɼ֘ҬͷධՁมԽ͍ͯ͠ͳ͍ɻ֘ҬϓϥενοΫେۚ

ߐ౦ল͍ͯͭʹܕͰҰ൪ͱ͍͏ධՁΛ͞Ε͍ͯΔͱೝ͍ࣝͯ͠Δɻখۚܕ

ોলʹٴͳ͍ɻ

　͜͜Ͱɼํ֘ۀ࢈ͷࢧԉʹੵۃతͰ͋ΔɻࠃՈతॏϓϩδΣΫτ

ஐ۩ಛ৭খʢ૯໘ੵ۠ؠ͕ʮԫ۠ؠɼԫͯ͠ࢦఆ͞ΕΔ͜ͱΛࢦʹ

����LN2ʣʯΛݐઃதͰ͋Γɼ͢Ͱʹ��ˋͷൣғͰ͕ۀاೖ͍ͨͯ͠ډɻ૯5ֹࢿ�

ԯਓຽݩͰɼதখۚۀاܕͷۀ༻Λି͠༩͑ʢར༻ݖΛൢച͠ʣɼೖͤ͞ډΔϓ

ϩδΣΫτΛਐߦதͰ͋Δɻ̏Ҏʹ༧ఆͱͷ͜ͱͰ͋ͬͨɻ͓ʹԫؠ

۠ͷ͕ۀاೖ͢ډΔ͕֎෦͔ΒϦʔμʔతۀا֎ۀاࢿͰ͋ΕೖډՄͱͷ

͜ͱͰ͋ͬͨɻ

ઃݐηϯλʔʣʯ͕۩ࡍࠃͷখ͔ΒंͰ̑΄ͲΔͱʮ۩തཡ৽ʢه্　

தͰ͋Γɼηϯλʔԫ۠ؠ͕ओಋ͢Δۚܕʹؔ͢Δػ࡞ցɼۚܕ෦ɼ

ɼԤभͳࠃશɼຊɼؖࠃͳͲͷ૯߹ൢചηϯλʔʹͳΔ༧ఆͰ͋Δɻதྨ۩

Ͳੈքதͷ͕ۀاೖډΛ༧ఆ͍ͯ͠Δͱͷ͜ͱͰ͋ͬͨʢຊۀا2�ࣾʣɻਓࡐ

Λࢢݯࢿࡐਓ۠ؠతʹؔ༩͍ͯ͠Δɻηϯλʔʹԫۃ͕ੵ͍ͯͭʹڅڙ

ઃஔ͠ɼԫؠ۠ͷ��ˋͷਓࡐΛࢢ͕ूΊ͍ͯΔɻ·ͨ۠ೖۀاډ

ͷ໔੫ͷखଓ͖ͳͲ͍ͯͬߦΔ͜ͱ͕Θ͔ͬͨɻ

２）主力企業３社の事例

ͰΠϯετϧܕͷۚܕͱͯ͠ɼେର͢ΔௐࠪͰ৽ͨʹ໌Β͔ͱͳͬͨʹۀا　

ϝϯτύωϧΑΓόϯύʔͷੜ૿͕࢈Ճ͍ͯ͠ΔΛࢦఠͰ͖ΔɻҰ͢ݟΔͱബ

Ͱ͔ࡉͳܗঢ়Λ͍ͯ͠ΔΠϯύωͷํ͕ٕज़తʹࠔͩͱ͕͏ࢥɼόϯύʔ

෦ߏ͕ෳࡶͰ͋ΓɼΑΓߴͳٕज़͕ٻΊΒΕΔɻͭ·Γ࢈શମͷٕज़Ϩϕ

ϧ͕Ұஈ֊্ͨ͜͠ͱΛҙຯ͍ͯ͠Δɻ͜ͷΑ͏ͳঢ়گʹ͓͍ͯɼࠓճ࠷େख

ͷۀاͷଞʹɼதۀاݎͰ͋Δ͕ܕͷݐઃΛػʹ͞ΒͳΔඈ༂Λ͏ͦࢦ
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ͱ͢ΔۀاɼฮۀاͰ͋Γͳ͕Β͜Ε·ͰͷΓํΛݟ͠ɼ༻༻͔ۚܕ

Βࣗಈं෦༻ۚܕͱओྗੜ࢈Λస͠Α͏ͱ͢ΔۀاͷಈΛѲ͠ɼ࢈

ͷͭ࣋ଟ༷ͳྗ׆ΛվΊͯ֬ೝ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ

　ҎԼͰɼಛ͋Δ̏ࣾͷྫࣄʹ͍ͭͯ·ͱΊΔɻ

A 社

　" ࣾ̎ਓͷܑఋʹΑͬͯ����ʹઃཱͨ͠ɻ̍ਓࠃൢചɼ̍ਓ༌ग़ʹਚ

ྗͨ͠ɻ̎ਓݩʑՈిܕ͚ۚϝʔΧʔͰಇ͍͓ͯΓɼͦͷࣗޙಈंܕ͚ۚੜ

ʣͱͷٕज़ަྲྀͷͭͳ͕Γ͕͋Γɼࢢʢ๛ాۀɼຊͷத෦ࡍΊͨɻͦͷ࢝Λ࢈

ͦ͜Ͱଟ͘ͷ͜ͱΛֶΜͩɻத෦ۀͷٕज़ऀ͕ԫؠ·Ͱ͖ͯަྲྀ͍ͯͨ͠ͱͷ͜

ͱͰ͋Δʢ2���Ҏ߱͋·Γަྲྀ͕ͳ͘ͳ͍ͬͯΔʣɻ

ઃݐʹΛ۩৽۠ͷ৽༺ܕͱͯ͠ɼ2���ʹࣗಈंͷਫ਼ີۚگͷۙۀا　

ͨ͠ɻෑ໘ੵ̎ສ̓ઍᶷͰɼ2���݄̑·݄ͨ̒ʹੜ࢈։࢝ͷ༧ఆͰ͋Δɻ

ͱͯ͠৽ઃඋͰΧόʔ͢Δ࠷քͳͨΊɼ͜ΕΛݶྗ͕࢈ͷੜଘطɼࡏݱ

ʢ'*%*"ΠλϦΞ̎ɼ%.(υΠπ̎ɼػͰ̑࣠Ճ͞Ε͍ͯΔɻ৽ظ

ϚΩϊ̍ʣɼंҰΛҰʹࠪݕͰ͖Δ $.. Λಋೖ͍ͯ͠Δɻকདྷతʹطଘ

Λܕ෦ཱʹస͢Δ༧ఆͰ͋Δɻ

　2���ͷച্ߴ̍ԯ̔ઍສݩͰ͕͋ͬͨɼ2��5ʹ̎ԯ̎ઍສݩͱ͠૿ٸ

͍ͯΔɻैۀһ2���ͱมΘΒͣ���໊Ͱ͋Δɻਓһ૿͞ͳ͍ܭըͰडͷ

૿ՃΛΈͳ͕Βௐ͍ͯ͘͠ܭըͰ͋Δɻ

　2��5ͷੜܕ࢈�5ܕ�ʢ2���2ܕ��ʣͰ͋Δɻ2���͔Βόϯύʔ༻ۚܕ

ͷੜ͕ྔ࢈��ʙ22ˋ૿Ճͨ͠ɻΠϯύω2�ˋɼυΞύωϧ�5ˋɼίϯιʔϧϘο

Ϋε��ˋ૿Ճͨ͠ɻେۚܕͰɼখʹ͍ͭͯ֎͢ΔํͰ͋ΔɻϞʔ

ϧυϕʔεԫؠҬʹ͋ΔձࣾΑΓೲೖ͍ͯ͠Δɻ

　ൢചઌҬผׂ߹ɼࠃ55͕͚ˋͰɼ༌ग़͕͚��ʙ�5ˋͰ͋ͬͨɻ͜ͷׂ

߹2���͔ΒมԽͳ͍ɻ༌ग़ઌϤʔϩού͕ଟ͘�5ˋΛΊΔʢಛʹυΠπɼ

ϩγΞɼεϖΠϯɼνΣίʣɻԤभͱδϣϯιϯίϯτϩʔϧɼϏεςΦϯɼϑΝ

ϨγΞΛͱ͓ͯ͠ΞσΟɼϙϧγΣɼ#.8ɼ78 ͳͲͱऔҾ͕ߦΘΕ͍ͯΔɻ

ܥͰभϗϯμ͚ͷΠϯύωόϯύʔ͕૿Ճ͍ͯ͠Δɻϗϯμͱ౦ژͷ

Δɻ2��2͍ͯͬߦͷ͢Γ͋ΘͤΛं༷ࠃɼத͖։ൃηϯλʔʹٕज़ऀ͕ग़ڀݚ
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Ҏ߱ɼٸʹड͕ଟ͘ͳΓɼΠϯύωɼόϯύʔͦΕͧΕ2ܕ�ఔΛड͍ͯ͠Δɻ

　営ۀ৫໊͕̍̕νʔϜͱͳ͓ͬͯΓɼ経ཧ໊̍ɼࠃೆํࢢ୲໊̍ɼ

୲໊̏ɼΞϑλʔαʔϏε໊͕̏ஔ͞Ε͍ͯΔɻ·ͨɼࢢ֎୲໊̍ɼւࢢํ

Δ୲ऀ໊͕͍̍Δɻ·ͨɼ৽͢ࡏʹظभϗϯμʹΞϑλʔαʔϏεͷͨΊ

͍͠ϓϩδΣΫτ͕͓͜Δͱɼ営ۀαϙʔτͱͯ͠ͷϓϩδΣΫτνʔϜ্ཱ͕ͪ

͕ΓɼνʔϜϦʔμʔ໊̍ͷԼɼઃܭɼੜ࢈ɼ営ۀɼ3�%ɼ2$ɼߦͷͦΕͧΕͷ

෦͔ΒਓΛूΊͯ�2ʙ��໊ͷνʔϜ͕݁͞ΕΔɻ

　ࣗࣾͷઃܭ�5໊Ͱ̑ʙ̒ͷ経ݧΛͭ࣋ϦʔμʔͷԼɼ̑ʙ໊͕̒ͭ͘ɻ

։ൃɼ2���ʹ্ւӜ౦ʹ͋Δڀݚ　 3�% ηϯλʔΛઃཱ͠ɼ৽ͨͳ։ൃΛͬߦ

͍ͯΔɻ্ւӜ౦ʹཱͨ͠ͷ (.ɼ78 ͳͲͷ٬ސʹ͍ۙͨΊͰ͋Δɻ͜͜Ͱ

��໊͕ै͍ͯ͠ࣄΔɻ

　ՃνʔϜ���໊Ͱ͋Γɼ̐ͭͷνʔϜʹ͔Ε͍ͯΔɻ̍νʔϜʹ $/$

ͱϓϩάϥϜ�5໊ɼ&%. ์ిՃ໊̕ɼ্໊͕̔͛ஔ͞Ε͍ͯΔɻཱ���

໊Ͱɼ̍νʔϜ̓ʙ໊̔ͷ��νʔϜʹ͔Ε͍ͯΔɻͦͷଞɼ໊͚͕͍݀͋̐Δɻ

　ۙɼಉ͡ैۀһɼνʔϜͰੜܕ࢈͕૿Ճ͍ͯ͠Δ͕ɼ͜ΕࣗಈԽɼ

ϩϘοτԽΛ͢͢ΊɼཱɼՃؒ࣌Λॖɼ৽͍͠ػցɼઃඋͷಋೖʹΑΓɼ

ఔΛॖ͠ޮԽΛ͔Δ͜ͱͰରԠ͍ͯ͠Δɻઌड़ͷΑ͏ʹਓͰ͖ΔݶΓ૿

͞ͳ͍ํͰ͋Γɼੜੑ࢈ɼ࣭ॏࢹมΘΒͳ͍ͱͷ͜ͱͰ͋ͬͨɻ

　ਓࡐઐֶ͔ߍΒूΊΒΕΔɻ" ࣾͰ࣮श੍Λઃ͚ɼઃܭͳͲ͕֨ࢿͳ͍

ਓʹڭҭࢧԉΛ͍ͯ͠Δɻརްੜɼ͕ۚ߹ཧతͰ͋Γɼෆฏෆຬগͳ͍ɻ͜

ΕࣾͷํͰ͋Δɻ৬̐ʙ̑ˋͰ͋Γɼඇৗʹ͍ɻฏۉྸ�5ʙ

ҟಈͨ͠ਓ͍Δʢ̑ʙ໊̒ʣɻʹܭ͔ΒઃݱͰ͋Δɻ࠽��

B 社

　# ࣾ����ʹઃཱ͠ɼ����ʹૢۀΛ։ͨ࢝͠ɻݩʑڷۀاͰ͕͋ͬͨɼ

����ʹຽؒۀاʹసͨ͠ɻ͔͠͠ੲͷจԽ͕ͨͬ··Ͱ͋ͬͨͨΊɼ2���

ʹ経営γεςϜΛେ෯ʹมͨ͠ߋɻۚܕʹର͢ΔཁٻมԽ͓ͯ͠Γɼۚ͋

͕͍ͬͯΔ͜ͱ͔ΒɼϩʔΤϯυͷ͍҆Ϟϊ͔ΒɼϋΠςΫͳͷͱγϑτͯ͠

͍͔ͳ͚Ε͍͚ͳ͍ঢ়گʹ͋ΔɻͦͷͨΊϚΩϊࣾͷ $/$ Λಋೖ͢ΔͳͲɼ৽͠

͍ઃඋΛੵۃతʹಋೖ͍ͯ͠Δɻ࣭͕Ұ൪ॏཁͩͱ͍͏͜ͱΛैۀһͷҙࣝʹప
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ఈͯ͠ཧղͤ͞Δ͜ͱ͕ॏཁͰ͋Δɻࣾඪ४Ͱͳ͘ɼ٬ސʹ͋ΘͤΔϚωδϝϯ

τ͕ඞཁͰ͋ΓɼͦΕΛߦΘͳ͍ͱ౫ଡ͞ΕΔ࣌ʹͳ͍ͬͯΔɻ経営վֵΛ͢͢

Ί͔ͯΒച্ߴݮগ͓ͯ͠Γɼ2���2���ສਓຽݩͰ͋ͬͨɻͦ͜Ͱɼಉࣾ

̑ޙʹച্ߴΛ৳͢ΑΓརӹΛͩ͢ڝ૪ྗ͋Δ෦Λҭ͍ͯͯ͘ํΛͨͯ

͍ͯΔɻ

　૯経ཧऀۀͷͷੰʹ͋ͨΓɼ����͔Β����ʹಉࣾͰैޙͨ͠ࣄɼ

ɼ2��2ʹಉࣾʹ͕͍ͬͨͯ͠ࣄैʹࣄͷͷϚϧνϝσΟΞؔۀاभͰߌ

ͨɻ

ϝʔΧʔͰ͋Γɼ͓ۀઐܕΛؚΉʣͰ͋Δɻۚࣄɼݱһ���໊ʢۀै　

ʹ༌ग़ʹྗΛ͍Ε͍ͯΔɻձࣾΛվֵ͢ΔҎલࠃத৺Ͱ͕͋ͬͨɼࡏݱ��

ʙ��ˋ͕༌ग़͞Ε͍ͯΔɻੜ࢈༻ܕ͚ۚ��ˋɼࣗಈं̑ܕ͚ۚˋɼύ

Πϓɼਫಓ෦̐ʙ̑ˋɼͦͷଞͱͳ͍ͬͯΔɻ৽͍͠վֵͰɼࣗಈंੜ࢈ͷ経

ܭΛ૿Ճ͍ͤͯ͘͞࢈ͷੜܕ͚ۚΓɼকདྷతʹࣗಈं͓ͯ͠༺࠾ΔਓΛ͕͋ݧ

ըͱͳ͍ͬͯΔɻࡏݱɼؒੜܕ࢈2ܕ��Ͱ͏ͪࣗಈं༻෦ۚܕ2ܕ�Ͱ͋Δɻ

धཁ૿Ճ͓ͯ͠Γɼ͜͜ܕɼϞσϧνΣϯδͷ૿ՃʹΑΓࣗಈंؔ࿈ͷۚࡏݱ　

ʹνϟϯε͕͋ΔͱΈ͍ͯΔɻ٬ސͱ৮͠ɼཁ͢ٻΔཧج४ʹର͖ͯͬͪ͠Γ

ੜ͍ͯ͘͜͠࢈ͱ͕ॏཁͰ͋ΔɻࡏݱɼτϥοΫͷόϯύʔʢϒϥδϧ͚ʣͰͷ

γϣοτ��ʙ��ສγϣοٱॏྔ25ʙ�5Uʢׂ̏ͨ͠ҰͭͷॏྔʣͰ͋Γɼܕ

τͰ͋ΔɻγϣοταΠΫϧ�2�ඵɼೲظ�5ͱͳ͍ͬͯΔɻۚܕͷੑٱސ

٬ͷཁٻʹΑΔɻ営ۀ̐ʙ໊̑Ͱ͍ͯͬߦΔɻܕ෦ͱͷηοτड͕ଟ͍ɻ

　ΞϑλʔαʔϏεࢢʹؔ৺Λ͍ͯͬ࣋Δɻࡏݱɼ̎൪ܕɼ̏൪ܕͷधཁ

૿Ճ͓ͯ͠ΓɼϝʔΧʔ͕ଟ͍͕ɼಉࣾ͜ͷࢢΛૂ͓ͬͯΓɼͦͷଞɼं

ͷΦϓγϣϯύʔπͷۚܕधཁΛૂ͍ͬͯΔɻϝϯςφϯεʹ͍ͭͯɼͦͦ

ઃܭஈ֊Ͱ͕ൃੜ͠ͳ͍Α͏ʹ͍ͯ͠Δɻখ͍͕͞ൃੜͨ͠߹ઌํ͕

मਖ਼͢Δ͕ɼඅ༻ಉ͕ࣾ͏ɻࡍࠃඪ४ʹͳ͍ͬͯΔͨΊɼগͳ͍ɻલ

ஈ֊ͰઃܭɼଌఆΛ͔ͬ͠Γ͍ͯͬߦΔͨΊɼͦΕ΄Ͳൃੜ͍ͯ͠ͳ͍ɻক

དྷతʹܕ෦ϝʔΧʔͱҰॹʹऔҾ͢Δ͜ͱͰɼϝϯςφϯεͷΫϦΞ

͍ͨ͠ͱ͍ͯ͑ߟΔɻ

　༻ͷ߹ɼऔҾͷܗଶ̏ͭ͋Δɻᶃ٬ސͱͷऔҾʢ5�ˋʣɻ͜Εɼ։

ൃஈ֊͔ΒεϖοΫͷ͢Γ͋ΘͤΛ͍ߦɼαϯϓϧͷཱͪ߹͍Λࡍ͏ߦʹΈΒΕΔɻ
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ᶄࣾΛ௨ͨ͡औҾʢ��ʙ��ˋʣᶅ٬͕ސதࠃʹறࡏһΛ͓͖ɼ͔ͦ͜Βൃ͕͋

Δʢˋʣɻ

　ಉࣾͰɼৗͷଧͪ߹ΘͤɼΠϯλʔωοτΛ༻͠ɼ٬͕ސதࠃʹΛӡ

ͳ͍͍ͯ͘Α͏ʹɼఔ͝ͱʹϏσΦࣸਅΛ٬ސʹૹΓɼਐঢ়گʹ͍ͭͯ

ͱ͔ͣߦʹݱங͍ͯ͠ΔɻͦͷΑ͏ͳߏΛΒͤΔͨΊͷγεςϜΛࡉৄ )1

ͰಈըͳͲ͕֬ೝͰ͖ΔιϑτΛࣗࣾ։ൃ͍ͯ͠Δɻ71/ αʔόΛถࠃʹ͓͖ɼ͢

ͯͷ٬ސͱใަ͍ͯ͠Δɻ

　ઃܭ໊̐Ͱɼશһࣗಈं༻ۚܕͷઃܞʹܭΘ͍ͬͯͨਓͰ͋Δɻ༻؆୯

ͳͷͰɼকདྷࣗಈंʹγϑτ͢Δ༧ఆͰ͋ΔɻͦΕʹ͋Θͤͯઃܭͷਓ૿Ճ

ͤ͞Δ༧ఆͰ͋Δɻࡏݱɼઃ͕ܭඇৗʹ͍͠ͷɼ࿑ಇूతͰεϖοΫ֬ೝ

ͷΑ͏ͳ͔͔͕ؒ࣌Δͷʹ͍ͭͯ֎͍ͯ͠Δɻશମͷ2�ʙ��ˋΛઃܭ֎͕

Ί͍ͯΔɻ

C 社

　$ ࣾɼ����ʹ͠ۀɼ����ʙ���2ʹຊ֨తͳૢۀΛ։ͨ࢝͠ɻॳখ

�Ͱෑ໘ੵن���ᶷͰ͋ͬͨɻ2���ʹࡏݱʹҠಈ͠ɼ̐ສᶷͱ֦େͨ͠ɻ

2��5ҎલՈిͱࣗಈं༻ۚܕͷ྆ํΛੜ͕͍ͨͯ͠࢈ɼ2��5Ҏ߱ɼࣗಈं༻

ΘܕͰϓϨεۚܕ�5ʙ��ˋΛΊΔ·Ͱ֦େͨ͠ɻ͓ʹϓϥενοΫ͕ۚܕۚ

͔ͣͰ͋Δɻ2��2ʹϓϥενοΫܕͱృɼཱΛ͏ߦҰ؏ੜ࢈Λߌभ

ͷւೡʹݐઃ͠ɼ2��5ʹੜ࢈Λ։ͨ࢝͠ɻ͓ʹࣗಈंϝʔΧʔͷϛχόϯ

༻ࣗಈंۚܕΛੜ͍ͯ͠࢈ΔʢҎલ༻ंͷϧΫεήϯʹೲೖ͍ͯͨ͠ʣɻւೡ

ͷैۀһ��ʙ��໊ɻকདྷతʹ�5�໊·Ͱ֦େ͢Δ༧ఆͰ͋Δɻن

ཱϥΠϯ͕͋ΔͨΊ̑ສᶷͱ͍ɻ

　ԫؠҬͷͳ͔Ͱɼಉࣾ̐Ґʙ̑ҐͷنΛތΔɻؒച্̍ԯ̎ઍສݩͰ

͋Δ͕ɼ͜ Εۚܕੜ࢈ͷΈͷͰɼϓϥενοΫܕ෦ͷച্ؚΜͰ͍ͳ͍ɻ

　͓ࣾʹόϯύʔɼΠϯύωɼυΞύωϧɼϥϯϓ༻ͷۚܕΛੜ͍ͯ͠࢈Δɻ

ͦͷଞɼখͷύʔπੜ͍ͯ͠࢈Δɻܕకѹྗɼຊ͕ࣾ2���U ʙ���U Ͱɼւೡ

�େ࠷Ͱ���U Ͱ͋Δɻڝ૪ྗͷ͋ΔओྗόϯύʔͰɼ͜ΕԫؠҬ

ͰҰ൪ͱ͍͏ࣗෛΛͭ࣋ɻ

　ੜܕ࢈݄ܕ���࢈Ͱɼؒ�5��ʙ2Δɻͦͷ͏ͪ2͍ͯ͠࢈Λੜܕ������U



ঢ়ͱ՝ݱͷۀ࢈ܕ૪Լʹ͓͚Δۚڝࡍࠃ ��5

Ҏ্ͷେܕ̐ˋఔͰ͋Γɼ����U ʙ2���U ͕��ʙ5�ˋΛΊΔɻ

Αͬͯʹ٬ސͷγϣοταΠΫϧɼόϯύʔͷ߹���ʙ�2�ඵɻͨͩ͠ܕۚ　

��ʙ��ඵͷ߹͋Δɻૣ͘͢Δͱίετߴʹͭͳ͕Γਫ਼ඞཁͱͳΔɻΠϯύ

ω�5�ඵͰ͋Δɻ

　ೲظΠϯύω͕��ʙ���ɼόϯύʔ͕��ʙ���Ͱ͋Δɻද໘Πϯύωͷํ

͕ෳࡶʹΈ͑Δ͕ɼΠϯύωʹൺͯόϯύʔͷํ͕෦ߏෳࡶͰ͋Γɼۚܕ

ͷՁ֨όϯύʔͷํ͕͍ߴɻ

　ओͳอ༗ઃඋʹ͍ͭͯɼ̏࣠Ճ͕̏ػʢʣɼ̑࣠ՃػʢΠλϦΞʣ

͕̎͋Δɻਫ਼͕ٻΊΒΕΔͷΦʔόʔΩϟύͷ߹ʹͷΈ֎͓ͯ͠Γɼ

��ʙ��ˋͰՃ͍ͯ͠Δɻ̑࣠ͷ༻్ͱͯ͠ɼ͓ʹਫ਼ΛߴΊΔͨΊʹ

Βड͢ΔͨΊʹอ༗͢Δඞཁ͕͋Δɻ͔ۀاࠃ֎ΔɻτϤλͳͲ͍ͯ͠༺

　େ͖ͳࡐܕͷೖΕʹ͍ͭͯࣗಈंϝʔΧʔଆ͕ࡐྉΛࢦఆ͢Δɻߪೖࣗࣾ

ͳͲ༷ʑͰ͋Δɻࠃɼ༌ೖɼ͍ߦ͕

　औҾܗଶʹ͍ͭͯɼதࠃͰ෦ܕϝʔΧʔͱۚܕ͕ۀاҰॹʹͳͬͯ営

ͱऔҾ͢Δ߹қձࣾΛ௨ۀا֎ࠃଶͱͳ͍ͬͯΔɻܗΔ࢝͢ɼऔҾΛ։͠ۀ

ɼࣗલͰࣗಈंձࣾͱͷऔҾ͕Ͱ͖ܠͷձࣾΛઃཱͨ͠എܕɻಉ͕ࣾ͏ߦͯ͠

ΔΑ͏ʹ͢ΔͨΊͰ͋Δɻ

　தࠃͰɼϓϥενοΫܕϝʔΧʔͷԼʹۚܕϝʔΧʔ͕͋Γɼ͜ΕΒͷۀا

͕ొ͞Ε͍ͯΔʢڝ૪ؔʹ͋ΔʣɻͦͷۚܕϝʔΧʔΛ࠾༻͢Δ͔Λϓϥενο

ΫϝʔΧʔࣗಈंϝʔΧʔʹใ͠ࠂͳ͚ΕͳΒͳ͍ɻͦͷޙɼࣗಈंϝʔΧʔ

ۚܕϝʔΧʔࢹΛ͏ߦ߹͕͋Δɻ2���Ҏ߱ɼ͜ ͷΑ͏ͳܗଶ͕ੜ͖ͯͨ͡ɻ

　ٕज़తʹ͍͠ͱஅͨ͠߹ɼࣗಈंϝʔΧʔ͕ۚܕϝʔΧʔΛࢦఆͯ͘͠

Δ߹͕͋Δɻ࠷ऴతʹϓϥενοΫϝʔΧʔ͕ೖͯͤ͞ࡳɼۚܕϝʔΧʔ͕ܾ

ఆ͢ΔΈͱͳ͍ͬͯΔɻ͜ͷࡍɼউखʹ৽͍͠ऀۀΛೖࢀʹࡳՃͤ͞Δ͜ͱ

Ͱ͖ͳ͍Έͱͳ͍ͬͯΔɻ

　ԫؠͷैۀһͷ༁ɼશैۀһ͕�5�໊Ͱ͋Δɻͦͷ͏ͪઃ͕ܭ��ʙ��໊

Ͱɼ࣭ཧ̐ʙ໊̑ɼཱ��໊ɼઃඋૢ࡞��ʙ��໊ɼ営໊��ۀɼੜ࢈ཧ�5໊ɼ

ͦͷ΄͔Ճɼ্͛ͱͳ͍ͬͯΔɻՁ֨ॏཁͳϓϩδΣΫτͷ͢Γ͋ΘͤͷΑ

͏ͳۀ͍͔ࡉʹ໊͍͕ͭͯ̒୲͢Δɻ

　৽ೖࣾһ̏ʙ͔݄̒ͷ 0+5 Λ経ͯɼదੑΛ͔ͯݟΒஔΛܾΊ͍ͯΔɻઃඋɼ
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౦লग़͕ܭଟ͍ɻઃ͕ऀݧ౦ল͔Βདྷ͍ͯΔ経ʹɼ͓͍ͯͭʹցػ

ଟ͘ɼ経ݧ̑͘Β͍ͷͷΛଈઓྗͱͯ͠ޏ༻͍ͯ͠Δɻ

　৬ʹ͍ͭͯɼཱՃɼઃܭ෦Ͱؒ2�ʙ��ˋͷैۀһ͕৬͍ͯ͘͠ɻ

தڃɼཧ৬ͷఆணྑ͍ɻڅྉɼઃ͕ܭ����ʙ�ݩ��� � ͰɼػցՃɾ

ཱ͕5���ʙ�ɼઃඋ͕5ݩ������ʙ�ͱݩɼΦϖϨʔλʔɾཧऀ2�ʙ��ສݩ���

ͳ͍ͬͯΔɻΦϖϨʔλʔɾཧऀʹ͍ͭͯɼเ੍ͰຖܖΛԆ͢Δඞཁ

͕͋Δɻੜ࢈ཧɼ૯経ཧʹͳΔͱ��ສݩҎ্͕ࢧΘΕΔɻ

　Ҏ্ͷΑ͏ʹɼࠓɼۚۀ࢈ܕΛத৺ͱͨ͠ج൫ۀ࢈ௐࠪʹ͓͍ͯɼଟ͘

ͷۀاΑΓώΞϦϯάௐࠪΛ࣮͢ࢪΔ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻޙࠓɼ্ ͷՌΛֶձൃදɼه

จͰެද͍ͯ͘͠༧ఆͰ͋Δɻ

Ⅴ．主な発表論文等

ɾจ

　ʢ̍ʣߐ಄তʢ୯ஶʣ　�ʮۚܕੜ࢈ͷίετରԠͱٕज़ʵ෦भҬͷࣗಈं෦

ۀاௐ͔ࠪΒʵʯh େࡕ経େूʱୈ�5רୈ̎号�2���

݄̓�QQ�2�ô���

　　　 　　　　ʢ୯ஶʣ　�ʮதࠃਐग़ۀاܥͷٕज़ͱ経営ͷཱࣗੑʹ͍ͭͯʵఱɾ

େ࿈Ҭͷۚܕۀاͷέʔεʵʯh 経営経済ʱୈ5�号�

2��5݄̍�QQ���ô�2�

　ʢ̎ʣԕݪஐจʢ୯ஶʣ　�ʮதখۀاͷւ֎ల։ͱਓࡐϚωδϝϯτʯh 経営経済ʱ

ୈ5�号�2��5݄̍ QQ���ô�2ɽ

　ʢ̏ʣ੪౻ӫ࢘ʢ୯ஶʣ　�ʮதࠃʹ͓͚Δࣗಈं͚େϓϥενοΫۚܕϝʔ

ΧʔͷੳʵҬ্ւݍʹ͓͚ΔۚܕϝʔΧʔͷٕ

ज़Ϩϕϧͷ্ͱऔҾઌͷมԽʵʯh େࡕ経େूʱୈ�5

��ୈ̎号�2���݄̓�QQ��ô2ר

　　　　　　　　ʢ୯ஶʣ　�ʮதࠃᔳߐলभࢢɼఱɾେ࿈Ҭ͓ΑͼभҬʹ

͓͚Δࣗಈंܕ͚ۚۀ࢈ɾ෦ͷऔҾঢ়گͱมԽʹ͔

Μ͢Δௐࠪใࠂʯதখݚʰ経営経済ʱୈ5�号�2��5݄̍�



ঢ়ͱ՝ݱͷۀ࢈ܕ૪Լʹ͓͚Δۚڝࡍࠃ ���

QQ����ô�2��

　　　　　　　　ʢ୯ஶʣ　�ʮதࠃʹ͓͚Δࣗಈं͚େϓϥενοΫ෦༻ϩʔΧ

ϧۚܕੜ࢈ͷݱঢ়ʵαϯϓϧۀاௐ͔ࠪΒʵʯຊۀ

ग़൛ࣾʰػցͱ۩ʱୈ̑רୈ̎号�2��5݄̎号�2��5

݄̎�QQ��5ô���

　　　　　　　　ʢߨԋʣ　�ʮຊۚۀ࢈ܕͷΞδΞʹ͓͚ΔҐஔͱҙٛʵੜٕ࢈ज़ͷ

ʵʯʢҰɾࣾʣ͚ͯΈࠐΉνϟϯεͷऔΓࠐΛചΓ͞ߴ

ɽࡕձ�2��5݄̍���γςΟϓϥβେڠܕۚ

　ʢ̐ʣ౻ຊणྑʢڞஶʣ　�;JOFMEJO�.��)��'VKJNPUP�:�� -J�)��,BTTFBO� BOE�7��

7BTJDIFWB�ʠ8IZ� EP� CPUI�NBSSJBHFT� BOE� TUSBUFHJD�

BMMJBODF� IBWF� PWFS� 5��� GBJMVFS� SBUFT � ��"� TUVEZ� PG�

SFMBUJPOTIJQ� RVBMJUZ� PG� TUSBUFHJD� BMMJBODF� JO�$IBJOB�

+BQBO�BOE�.BVSJUJVTʡ�┍┲┸┩┶┲┥┸┭┳┲┥┰ⓤ┎┳┹┶┲┥┰ⓤ┳┪ⓤ┗┸┶┥┸┩┫┭┧ⓤ

┆┹┷┭┲┩┷┷ⓤ┅┰┰┭┥┲┧┩┷�7PM���/P���QQ��ô2��2����

ɾใࠂॻ

　　େࡕ࿑ಇ෦　�ʢେۀ࢈ࡕ経済Ϧαʔνηϯλʔʣɾେࡕ経済େֶதখۀاɾ

経営ڀݚॴʮେࡕͷҬϒϥϯυઓུͷ͋Γํʯେࡕࢿ�

ྉ /P�����2��5݄̏ɽ

Ⅵ．研究組織

तڭ　経済େֶ経済ֶ෦ࡕຊढ़Ұʢ:".".050�4IVOJDIJSPʣେࢁදऀɿڀݚ　

तڭ　Ӄେ経営ֶ෦ֶށতʢ&("4)*3"�)JSPBLJʣਆ　಄ߐ୲ऀɿڀݚ　

　　　　　　　੪౻　ӫ࢘ʢ4"*50�&JKJʣେࡕ経済େֶ　໊༪ڭत

तڭ　経済େֶใࣾձֶ෦ࡕʢ5","."546�5PSVʣେږ　　দߴ　　　　　　　

　　　　　　　ԕݪ　ஐจʢ50)"3"�5PNPGVNJʣେࡕ経済େֶ経営ֶ෦　।ڭत

　　　　　　　　　ହ܄ʢ1"3,�5BFIVOʣେཱࢢࡕେֶେֶӃڀݚࢢՊ　ڭत

　　　　　　　ฏҪ　ݾʢ)*3"*�5BLVNJʣϓʔϧֶӃେظେֶ෦　।ڭत

　　　　　　　౻ຊ　णྑʢ'6+*.050�)JTBPʣେࡕ経済େֶใࣾձֶ෦　ڭत




